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予算措置

・鴫野地域の浸水の表示について
は、鴫野地域活動協議会で行われ
ている取組ですが、区全体での実
施について区掲示板や公共施設へ
の設置を行う予定としています。

■ あり
□ なし

予算措置

・水位については、ハザードマッ
プには最悪の状況が載っておりま
して、色分けされていますが、で
きましたら、自分の家や、自分が
逃げようとしている避難所までの
経路はどうなっているんだろうと
かいうことを、事前に知識として
頭に入れといていただくと、避難
時の判断にも役に立つと思います
ので、お持ちの方はもう一度確認
しておいていただけたらありがた
いと思います。
・ハザードマップについては、ふ
れあいJOTO2月号に折り込んでおり
ますのでご確認ください。
・水位のプレートについては、平
成31年度に区掲示板や公共施設に
設置するよう検討しております。

■ あり
□ なし

松尾
委員

浸水予測の表示について
□要検討
□今年度対応
■来年度対応
□来年度対応で
きないが、引き
続き検討
□対応困難・不
可
□その他
（□国所管、□
府所管、□市他
所属所管、□質
問、□上記以外
（　　　））

・鴫野に行った時に、川が氾
濫した時の浸水予測の表示を
見かけたが、地域によって違
うのか。
・各地域に任されているので
あれば、この機会に区として
予算を立てて、来年度の方向
性として取り組んでほしい。

2
第3回本会
(H30.10.25

)

藤澤
委員
松尾
委員

□要検討
■今年度対応
■来年度対応
□来年度対応で
きないが、引き
続き検討
□対応困難・不
可
□その他
（□国所管、□
府所管、□市他
所属所管、□質
問、□上記以外
（　　　））

・鴫野には電柱に水害で堤防
が決壊したらどうなるかとい
うことで、その水位を示すプ
レートがついている。
・マンションで大丈夫であっ
ても、陸の孤島になるという
ことで、そういう点では、周
知するということで、水とか
非常用の食糧の確保なんかを
考えていかないといけないと
思ってるところなんです。
・他の地域の方も私の家がど
のぐらい浸かるのかというこ
ともありますから、ハザード
マップについても今後周知し
ていただきたい。
・鴫野の水位を表す表示は、
以前、本来は区が、それこそ
公助という意味で予算を取っ
て、全ての城東区の地域にそ
ういうことは最低限すべきで
はと意見したが、その後の検
討状況は。
・ハザードマップも全戸配付
の予定と聞いたがどうなって
いるのか。
・ハザードマップをホーム
ページで出したんですけど、
本当に小さくて見にくい。そ
の改善と全戸配布を是非早急
にしていただきたいと思いま
す。

城東区区政会議（７月～１０月）での意見・質問への区の考え方（変更分）

委員からの意見･質問 対応状況

1
第２回
本会

(H30.7.19)

ハザードマップの周知について
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